

Pressemitteilung

29.04.2025

Radlexkursion zu den bunt blühenden Wiesen zwischen Haag i.OB und Rechtmehring

Das Landratsamt Mühldorf a. Inn lädt am Samstag, den 17. Mai zu einer Fahrradexkursion mit dem Thema "Artenreiche Wiesen der Jungmoränenlandschaft zwischen Haag i.OB und Rechtmehring" ein.

Halt wird an den Mager- und Feuchtwiesen der bewegten Moränenlandschaft des Inn-Chiemsee-Gletschers gemacht. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erfahren mehr über deren vielfältige Artenzusammensetzung, ihrer Rolle im Landschaftswandel bis zu ihrer heutigen Bewirtschaftung. Im Fokus stehen auch Maßnahmen des Landratsamtes Mühldorf a. Inn zum Erhalt und der Wiederherstellung dieser selten gewordenen Lebensräume.

Treffpunkt ist um 9:30 Uhr am Bräuhausplatz in Haag i.OB. Endpunkt ist in Grub nördlich von Rechtmehring. Die Exkursion erfolgt mit dem Rad und umfasst ca. 10 km Wegstrecke in leicht welligen Gelände. Die Dauer beträgt ca. 3 Stunden. Ein verkehrstaugliches Gefährt sowie geländetaugliche Kleidung sind notwendig.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden gebeten, selbst für Getränke und Brotzeit zu sorgen. Am Endpunkt beim Gruber Hof (bei Rechtmehring) kann Rast gemacht werden, hier wird eine Erfrischung angeboten. Die Teilnahme ist kostenfrei. Um Anmeldung wird gebeten unter Tel.: 08631/699-318 oder per E-Mail an matthias.nirschl@lra-mue.de.

Bei schlechter Witterung ist der Ersatztermin für die Exkursion am 18. Mai 2025 geplant.



Bildunterschrift: Wiesen-Salbei bei Vogelberg
Bildnachweis: Matthias Nirschl



Bildunterschrift: Karthäuser Nelke und Wiesen-Glockenblume bei Gars a. Inn
Bildnachweis: Matthias Nirschl